

Prepanamericano de béisbol abrirá calendario internacional de 2019



La Habana, 13 ene (RHC) La temporada internacional de béisbol 2019 se abrirá en las Américas, con las Calificaciones para los Juegos Panamericanos, que se jugarán en Brasil desde el martes 29 de enero hasta el domingo 3 de febrero.

El torneo de ocho equipos se jugará en dos grupos bajo las regulaciones de la Copa Mundial WBSC y determinará los cuatro puestos en los Juegos Panamericanos 2019 en Lima, Perú.

En el grupo A competirán los anfitriones de Brasil, juntamente con México, Dominicana y Nicaragua, en tanto , la llave B la encabeza el campeón defensor de Toronto 2015, Canada, acompañado por Venezuela, Panamá y Colombia.



Los partidos se jugarán en el centro de entrenamiento de la Academia de la Federación de Béisbol de Brasil (Confederação Brasileira de Beisebol e Softbal-CBBS), que fue construida en el año 2000 gracias a la cooperación entre CBBS y la corporación Yakult.

Los XVIII Juegos Panamericanos están programados para comenzar el viernes 26 de julio de 2019, en Lima. El torneo de béisbol se abrirá el sábado 27 de julio y el partido por la medalla de oro está programado para el domingo 4 de agosto.

Cuatro equipos nacionales ya están calificados para el torneo de béisbol: Perú, Argentina (ganador de los Juegos Sudamericanos), Puerto Rico (ganador de los Juegos Centroamericanos y del Caribe) y Cuba (subcampeón de los Juegos Centroamericanos y del Caribe).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/180904-prepanamericano-de-beisbol-abrira-calendario-internacional-de-2019>



Radio Habana Cuba